



CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD Y VALORES III

Nombre del docente: luz Elena

Presenta: mapa conceptual

Alumno: Luis Escandón

Semestre: 5

Técnico: enfermería

Semiescolarizado

Fecha de entrega: 16/11/20

Porfiriato y revolución mexicana

La Revolución mexicana fue un conflicto armado que se inició en México el 20 de noviembre de 1910. Los antecedentes del conflicto se remontan a la situación de México bajo la dictadura conocida como el porfiriato. Porfirio Díaz ejerció el poder en el país de manera dictatorial desde 1876 hasta 1911.

Régimen porfirista

Empieza desde 1876

Fue un periodo que estuvo México al mando de días

cuando Díaz se levanta en armas formando luchas por la reforma y la intervención extranjera, pero lo que lo lleva al triunfo fue el Plan de Tuxtepec

Sociedad en el porfiriato

era el reflejo de una sociedad fundada en la desigualdad.

La estructura de la sociedad mexicana ya se había destacado como clases fundamentales la burguesía, el proletariado y el campesino

Dilatación y corrupción.

Aspectos políticos

En lo económico aumentó la vía ferroviaria, desarrollo de empresas minerales y textiles, instituto del crédito,

En lo social la desigualdad crecía demasiado

En la cultura preferían las culturas francesas que la mexicana

Todo estaba bajo mando del presidente

Revolución

La sucesión de 1910 y el movimiento anti reeleccionista. se prolongó por 34 años, durante los cuales México experimentó un notable crecimiento económico y estabilidad política

Factores individuales de la Revolución Mexicana

La revolución mexicana fue iniciada por Francisco I. Madero en 1910 en busca de un cambio político

Gobierno de madero

Madero lanzó el Plan de San Luis - fechado el 5 de octubre de 1910- para derrocarlo

Régimen preconstitucional

Venustiano Carranza emitió a fines de 1914 y principios de 1915, desde Veracruz, una serie de leyes con el fin de dar solución a las principales demandas agrarias, laborales

Constitución de 1917

La Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917 es la norma fundamental, establecida para regir jurídicamente al país

Revolución y cultura

La Revolución Mexicana fue el conflicto social, político y cultural más grande en México durante el siglo XX. Se trata de un movimiento en busca de la democracia